

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus: Zu sexy gibt es nicht

Hamburg, 25.09.2013, 10:21 Uhr

GDN - Laut der US-Sängerin Miley Cyrus gibt es für sie keine Outfits, die zu sexy sind. "Zu sexy? Das gibt es nicht. Zumindest nicht für mich", sagte die Musikerin dem Magazin "Grazia".

"Ich bin überzeugt, dass Leute in meinem Alter mich verstehen. Wenn du erwachsen wirst, willst du dich befreien von allem, was dich zurückgehalten oder eingeengt hat. Bei manchen sind das die Eltern gewesen, bei mir war es die Rolle", so Cyrus, die durch ihre Rolle in der Fernsehserie "Hannah Montana" berühmt geworden war. Kritik lasse sie an sich abprallen. "Ich finde, ich habe alles richtig gemacht. Ich bin doch sehr ich selbst geblieben. Ich lebe einfach mein Leben und mache die Erfahrungen, die ein Mädchen eben macht." Cyrus hatte zuletzt mit dem freizügigen Video zu ihrer Single "Wrecking Ball" Aufsehen erregt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22360/miley-cyrus-zu-sexy-gibt-es-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com